
６月定例会一般質問 

             「伊東元気の会」杉本一彦 

 

① 伊東市の生活保護に関わる質問 

 

・伊東市の被保護人員の推移や県内他都市との比較ができる保護率等、伊東市の生活保護の

現況と実態について伺う。 

 

・高齢者・傷病・障害者・母子以外の労働可能な受給者の、全体からみた割合と、それら受

給者に対する就労指導や対策について伺う。 

 

・生活保護の適正化に向けた取り組みとして、大阪市でも取り組んでいる「生活保護行政特

別調査プロジェクトチーム」のような機関を設置する考えはないか伺う。 

 

② 伊東市の放射能汚染に関わる質問 

 

   ・伊東市内における、特にお茶や椎茸の生産者等が放射能汚染の影響を受け、これまで出荷

制限や出荷自粛といった状況を余儀なくされてきたとも聞いています。それらに関わる業者

の現況と保障状況、そして今後の対策・展望について伺う。 

 

   ・伊東市の給食における放射能汚染対策として、どのような取組が行われているか伺う。 

 

    

 

③ 浜岡原子力発電所についての質問 

 

・浜岡原発をどうするかは、静岡県の未来にとって非常に大きな課題と考えるが、佃市長は

浜岡原発をどう考え、将来どうするべきと考えるか伺う。 

 

④ 伊東市民病院建設についての質問 

 

   ・市民病院の建設全体の進捗状況と伊東市の工事立会い検査等の頻度、又現場労働者の労働

災害の発生状況について伺う。 


